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AVRDI programme de jour accueillant ados et adultes 
 

Transcription 
 
Johanne : Étant donné que les gens qui viennent ici sont de tous âges …ils commencent 
à l’adolescence..... On va quand même essayer de faire des pairages, on va essayer de les 
associer à leur même niveau, faire rencontrer des amis qui vont partage les mêmes choses 
qu’ils aiment. Comme j’ai un bon nombre de membres à l’association. On est tout 
près 150. Donc je pense que tout un chacun va trouver un ami ici à l’AVRDI c’est sûr, 
c’est certain 
 
Les parents parfois ont un petit peu d’inquiétude de nous laisser leur enfant, leur 
adolescent mais évidemment notre réputation fait en sorte qu’ils sont bien au courant 
qu’on est très prudent et consciencieux. Donc au niveau du ratio des moniteurs ou 
animateurs on a un ratio quand il s’agit d’adultes de 10 pour 1 et quand on fait des 
activités pour les adolescents de 5 pour 1, donc en partant cela les rassure. 
 
Nous avons à peu près 150 personnes qui viennent à nos activités annuellement, 
Quelques – uns à toutes les semaines, quelques –uns c’est sporadique. C’est seulement à 
des activités en particulier. On a 100, 150 personnes à peu près qui viennent à notre 
association faire différentes activités. 
 
La structure est tout simplement--oui que nous avons un petit formulaire à remplir. On a 
des frais d’inscription de $ 10 annuel pour la forme puis après ça les parents, famille 
d’accueil ou l’éducateur vont venir me rencontrer et on decide ensemble si cette personne 
a besoin de support, parce que j’en ai qui viennent ici qui vont avoir qui ont besoin 
d’avoir un accompagnateur et d’autres ne nécessitent aucun accompagnement 
 
Donc si la personne désire parce qu’il faut que la personne désire venir à l’AVRDI, avoir 
des amis, partager… si cette personne a ce désir- là et est capable de fonctionner cela va 
bien. 
 
C’est évident parfois on peut en recevoir des personnes pour qui être en groupe, avoir des 
amis ce n’est pas acquis pour différentes raisons -- peut – être parce que ce côté dans leur 
milieu n’a pas été développé sans jugement parfois ce n’est pas toujours possible. Mais 
quand ils viennent ici à l’AVRDI c’est un apprentissage, on voit l’évolution, on voit 
l’épanouissement de cette personne à faire des activités, à découvrir qu’ils peuvent avoir 
des amis, à découvrir comment agir en société, comment agir avec des amis. Donc ici 
c’est important quand des amis viennent ici, c’est une chose qu’il a apprennent. 


